

Quelques dates à retenir pour les semaines à venir

Pendant la semaine,
le Saint Sacrement repose dans le tabernacle de la Chapelle Sainte Anne.

L'exposition du Saint Sacrement, à la suite de la messe du mercredi 12h15, a lieu chaque semaine. Il n'y aura pas d'adoration du Saint Sacrement le mercredi 1^{er} novembre (semaine de fermeture de l'église).

Annonces

« Denier de l'Eglise » 2017

Une nouvelle campagne du Denier de l'Eglise a eu lieu les 7 et 8 octobre. Vous le savez, l'Eglise ne reçoit aucune aide de l'Etat pour ses dépenses de fonctionnement et pour l'exercice de sa mission d'évangélisation. Même si votre participation est modeste, elle est un signe de soutien, d'encouragement mais aussi d'appartenance et de solidarité à notre Eglise.

Des enveloppes sont à votre disposition dans les présentoirs sur les tables au fond de l'église. Vous pouvez aussi effectuer votre don sur le site de l'Eglise Saint Joseph des Carmes www.sjdc.fr

(66% de votre contribution est déductible de l'impôt sur le revenu)

L'église sera fermée du lundi 30 octobre au vendredi 3 novembre. Les messes reprendront aux horaires habituels le samedi 4 novembre.

Pour la Toussaint, les messes auront lieu :

- Mardi 31 octobre à 18h15, Messe anticipée de la Fête de la Toussaint.
- Mercredi 1^{er} novembre à 11h, Solennité de la Toussaint.

Jusqu'au 14 janvier 2018, à l'Institut du Monde Arabe, exposition « **Chrétiens d'Orient : 2000 ans d'Histoire** ». 300 chefs d'œuvres patrimoniaux sont présentés.

Annonces diocésaines

Dimanche 22 octobre : quête pour les missions

Dimanche 19 novembre : quête au profit du Secours Catholique

Eglise Saint Joseph des Carmes

29^{ème} dimanche du temps ordinaire, 22 octobre 2017

Isaïe 45, 1. 4-6

Psaume 95

1 Thessaloniens 1, 1-5b

Matthieu 22, 15-21



La vraie liberté dans la confiance à Dieu

Comme tout peuple au cœur de l'histoire, Israël a été soumis à des royaumes et à des puissances politiques. En Egypte, le peuple de Dieu est sous la domination de Pharaon et vit une libération pascale par la main vigoureuse de son Dieu. Les fils d'Israël constituent ce peuple dont Dieu prend soin, qu'il se réserve pour lui contre toute oppression humaine et action d'une puissance étrangère ennemie. Au temps de Jésus, comme d'autres peuples du bassin méditerranéen, le peuple est soumis à la domination de César. Au regard de ce pouvoir païen, quelle attitude adopter ? Par ailleurs, le peuple vit dans l'attente du Messie d'Israël. Que fera ce Messie ? Comment libérera-t-il le peuple de Dieu d'une domination étrangère ? Jésus comme Messie libérateur est mis devant cette alternative : soit manifester son allégeance à César et renoncer à être le Messie ; soit se présenter comme le Messie, tout en étant libre par rapport aux puissances et aux autorités. Dans sa réponse aux Pharisiens, il rappelle que la vraie liberté vient de Dieu et non d'un coup de force politique. Au cœur des nations, Israël avec l'Eglise manifeste sa confiance totale à Dieu et à son Alliance de paix.

Père Nicolas Delafon

